

A UN REFERENTE DEL PROTESTANTISMO ESPAÑOL

Escrito por Bernardo Serrano, en representación del Consejo Evangélico Autonomico de Andalucía (CEAA) /

Edición: Actualidad Evangélica

Jueves, 08 de Diciembre de 2022 13:21

Desde el Consejo Evangélico Autonomico de Andalucía (CEAA) se recuerda con cariño en este texto a Gabino Fernández Campos, quien fuera su primer presidente en 1987



En la parte superior, en el centro, Gabino Fernández Campos. En la imagen también aparecen José M^a Baena, Christian Giordano, Máximo Álvarez, y otros pastores y líderes andaluces que integraron la gestora del Consejo Evangélico de Andalucía, predecesora del CEAA. (Foto: Jardines del Monasterio de Santiponce, Sevilla, 1984)

(B. SERRANO, 08/12/2022) Se nos fue de pronto y en silencio, quedamente, como no queriendo molestar, una de las características de su vida junto a una profunda humildad... Cuando nos despertamos esta madrugada nos topamos con la terrible noticia... Gabino, nuestro Gabino, el Gabino de todos los evangélicos, nuestro querido compañero, insigne maestro, excelente historiador y, para muchos un amigo verdadero, se nos había ido a tomar el lugar que su Señor le había preparado (Jn. 14:1-2), como uno de sus buenos y fieles siervos.

Para los que estuvimos juntos con él, tantas veces, alrededor de una sencilla comida (pues nunca fue hombre de lujos, pero sí de buen comer), teniendo el privilegio de impregnarnos de su sabiduría, esos agradables momentos han supuesto un enriquecimiento espiritual y como personas, que no tienen precio.

El apóstol Juan en el libro que recoge su visión celestial declara: “**Bienaventurados** (felices, dichosos)

A UN REFERENTE DEL PROTESTANTISMO ESPAÑOL

Escrito por Bernardo Serrano, en representación del Consejo Evangélico Autonomico de Andalucía (CEAA) /

Edición: Actualidad Evangélica

Jueves, 08 de Diciembre de 2022 13:21

Los que de aquí en adelante

mueren en el Señor

” “Sí”, dice el Espíritu “para que descansen de sus trabajos,

pues sus obras les seguirán

”

Ap. 14:13

Nuestro diligente e incansable Gabino ya ha descansado de sus obras; pero, todo lo que ha hecho (sus continuas y variadas investigaciones, sus interesantes libros y los miles de artículos que nos ha legado), nos lo traerán continuamente a la memoria como uno de los mejores y más exhaustivos historiadores del pueblo evangélico.

Como me gusta decir, los que se van de entre nosotros a su hogar eterno, siguen vivos en medio nuestro en tanto los recordemos, hablemos de ellos y los mantengamos vivos en nuestra memoria; algo que, de seguro, sucederá cuando pensemos en Gabino o lo volvamos a leer o escuchar en alguna de sus interesantes charlas sobre los protestantes españoles.

Desde el CEAA (el Consejo Evangélico Autonomico de Andalucía) del que fue el primer Presidente electo en junio de 1987, queremos honrar la persona y su amplísima labor divulgativa y de investigación que deja como legado para las generaciones que vendrán, este siervo de Dios que tan bien sirvió al evangelio y al pueblo evangélico en general, mostrando, al mismo tiempo, nuestro más profundo respeto a su esposa, sus tres hijos y sus seis nietos.

Descansa en paz, querido amigo, el Señor ya te tiene en su gloria.

A UN REFERENTE DEL PROTESTANTISMO ESPAÑOL

Escrito por Bernardo Serrano, en representación del Consejo Evangélico Autonomico de Andalucía (CEAA) /

Edición: Actualidad Evangélica

Jueves, 08 de Diciembre de 2022 13:21



A UN REFERENTE DEL PROTESTANTISMO ESPAÑOL

Escrito por Bernardo Serrano, en representación del Consejo Evangélico Autnómico de Andalucía (CEAA) /

Edición: Actualidad Evangélica

Jueves, 08 de Diciembre de 2022 13:21

~~Autnómico de Andalucía (CEAA) / Edición: Actualidad Evangélica~~